

Rennsöckchen

04.12.2016 06:48

Pearl ist eine flotte Biene

Gestern nachmittag haben wir Karin und ihren Zulu Man und natürlich Tobi besucht. Ganz lieben Dank für den schönen Nachmittag und den leckeren Apfelkuchen! Zulu ist ein sehr lieber Rüde aus interessanten Linien und ich möchte ihn gerne für meine Zucht nutzen. Klasse, wenn man die Gelegenheit hat, die Rüden persönlich in ihrer Umgebung kennenlernen zu können. Ich hatte Sunshine, Pearl und Mia mit, die den Ausflug sichtbar genossen haben.

Wir haben einen Spaziergang in den nahen Wald gemacht, wo die Hunde viel Spaß zusammen hatten...und Pearl dann ihre schnellen Rennsöckchen anzog. Sie hat ja stets einen großen Radius, ging dabei aber nie verloren..., nur gestern, da ist sie dann falsch abgebogen. Ich wußte gar nicht, wie fit ich doch bin, vielleicht sollte ich mich in Ralfs Training einklinken? ;) Im Schweinsgalopp laut rufend den Hügel hochgerannt und überall gesucht, während Karin netterweise die anderen Hunde heim brachte. Mein Herz steckte in der Hose, denn bei diesen Temperaturen am späten Nachmittag im Wald verloren zu gehen, das ist wirklich gefährlich. Ich war unglaublich erleichtert, als Karin irgendwann rief, sie habe sie bei unserem Auto gefunden. Gott sei Dank, nichts passiert, ausser mächtig erschrocken und von der wilden Suche total geschafft. Ich auch, aber überglücklich, meine Pearl mit den schnellen Rennsöckchen wieder in die Arme schließen zu können. Nur meine Mütze liegt noch dort als Orientierungspunkt für die Flitzbiene im Wald..., völlig egal, hauptsache alle Hunde beisammen und wohlauf.



Gestern abend habe ich dann noch mit Fiona ein paar Sorten Plätzchen gebacken und wir haben dazu schöne Weihnachtsmusik gehört. Es weihnachtet sehr und dieses Jahr freue ich mich unglaublich darauf, daß alle meine Lieben hier sein werden!

Allen einen herrlichen 2. Advent mit schönem sonnig-kalten Spaziergang und danach Kaffeezeit mit Plätzchenduft und Weihnachtsliedern...

Einen Kommentar schreiben

